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Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 12/2022 

Il giorno 30 del mese di giugno 2022, alle h. 11.00 si è riunito il Presidio della Qualità 

dell’Università degli Studi del Molise, presso la sala riunioni del II Edificio Polifunzionale, 

Campobasso. 

Alla riunione hanno partecipato il Presidente, prof. Luca Refrigeri, la prof.ssa Francesca Di 

Virgilio, la prof.ssa Silvia D’Andrea, il prof. Gino Naclerio, il prof. Fausto Fasano e il dott. 

Giuseppe Amorosa. 

Ha partecipato alla riunione, inoltre, la prof.ssa Antonella Santone, Delegato del Rettore alla 

didattica. 

Hanno partecipato il dott. Luciano Del Cioppo, la dott.ssa Federica Filetti e la dott.ssa Cristina 

Mancini dell’Ufficio Statistico e Valutazione. 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

All'ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. Ava3; 

3. AQ didattica: SUA, Cruscotto, OFA, Opinione studenti, CPDS, internazionalizzazione; 

4. AQ ricerca: SUA Dipartimento, Regolamenti fondi, Piano Strategico Dipartimentale; 

5. AQ terza missione: pianificazione monitoraggio; 

6. Varie ed eventuali. 

1. Comunicazioni 

Il Presidente saluta gli intervenuti alla riunione. 

2. Ava3 

Il prof. Refrigeri illustra il nuovo documento AVA 3 che sarà utilizzato dall’ANVUR per le 

prossime visite in programma negli Atenei dal prossimo anno. 

Ritiene opportuno coinvolgere i colleghi dell’Ateneo che fanno parte delle CEV dell’ANVUR 

per condividere le attività da porre in essere in vista della prossima visita ANVUR. 
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3. AQ didattica: SUA, Cruscotto, OFA, Opinione studenti, CPDS, internazionalizzazione; 

Il dott. Del Cioppo illustra i primi risultati dopo la decisione di rendere obbligatoria la 

rilevazione delle opinioni degli studenti. 

I componenti del Presidio ritengono che il risultato ottenuto sia soddisfacente. 

Il prof. Refrigeri chiede al dott. Del Cioppo di contattare le segreterie didattiche per un 

monitoraggio più preciso dei risultati ottenuti.  

Chiede inoltre al dott Del Cioppo di aggiornare i dati del cruscotto di ateneo.  

Il prof. Fasano fa rilevare che i dati potrebbero ancora migliorare in quanto è possibile effettuare 

la rilevazione delle opinioni degli studenti anche dall’app - studenti dell’Università.  

La prof.ssa Santone ritiene di dover essere più incisivi anche sugli altri aspetti della didattica 

essendoci prassi molto eterogenee presso i Dipartimenti dell'Ateneo per cui ritiene opportuno 

regolamentare in modo più omogeneo i vari processi. 

In accordo con i componenti del Presidio ritiene opportuno inviare un format ai Presidenti di 

Corso di Studio sulle problematiche riscontrate per coinvolgerli nei processi della didattica. 

4. AQ ricerca: SUA Dipartimento, Regolamenti fondi, Piano Strategico dipartimentale 

I componenti del Presidio ritengono opportuno inviare una nota ai Direttori di Dipartimento per 

redigere un piano strategico dipartimentale in linea con quello di ateneo. 

Inoltre ritengono necessaria anche una regolamentazione dei fondi per la ricerca nonché la 

creazione di un gruppo di lavoro per la AQ ricerca. 

5. AQ terza missione: pianificazione monitoraggio; 

I componenti del presidio ritengono di dover continuare il monitoraggio come finora effettuato 

anche sulla AQ terza missione. 

La prof.ssa Di Virgilio, Delegato del Rettore alla terza missione nonché componente del 

Presidio, assicura che il monitoraggio sta continuando e che tutte le attività effettuate sono state 

documentate. 

Il prof. Refrigeri suggerisce di redigere una relazione ponendo in evidenza tutte le attività svolte. 

6. Varie ed eventuali. 

I componenti del Presidio ritengono di dover effettuare dal mese di settembre dei laboratori di 

formazione AQ per i Presidenti di Corso di Studio e per i segretari di dipartimento. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 12.30 il Presidente dichiara chiusa la 

seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


